



大田の舎窓から

大田小マススコットキャラクター
「おーちゃん・だーくん」

「笑顔で楽しく考える大田笑楽考の子ども」

<http://www.c-able.ne.jp/~mitou-04/>

mail:mitou-04@c-able.ne.jp

美祢市立大田小学校

平成30年12月号①

NO. 11

例年よりもかなり温かい師走の入りとなりましたが、今週末からは寒さが増してくるとのこと。駆け足での冬の到来になりそうです。11月は予想外のインフルエンザ発生でびっくりしましたが、その後は大きな感染拡大もなくホッとしているところです。とはいえ、これからが寒さの本番となります。子ども達はもちろん、ご家族の皆様、地域の皆様もどうぞご自愛ください。
校長 田中 善人

最後まで粘り強く！

～校内持久走大会～



11月30日（金）、晴天に恵まれ校内持久走大会を予定通り実施することができました。子ども達はこの日に向けて、体育の時間や休み時間を使って練習を積み重ねてきました。休みの日や放課後に近所を走って練習している子どもの姿も見かけました。みんな、本当によくがんばりました。

持久走は途中が苦しい分、最後まで粘り強く走り切った後はたまらなく爽快感を味わうことができます。

当日はたくさんの保護者・地域の方々から声援していただき、子ども達は出場した全員が最後まで走りきり、爽快感を味わうことができました。

これからも苦しいことにも粘り強く取り組み、やり遂げる達成感をしっかり味わってほしいと思います。

終わりに子ども達の安全確保のため、ご協力いただきました保護者・地域の皆様に厚くお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。

未来の山口県教育の担う教員を目指して！



6月と10月に本校で教育実習を行った本校卒業生の宇山歩花さん（山口学芸大学3年）が、このたび山口県教師力向上プログラムに係る「教師力養成体験実習」で12月に5日間、2月に7日間の計

12日間、本校で学ぶこととなりました。教育実習時は主に3年生のクラスに配属されましたが、今回は1年生から6年生までの全ての学級の授業で担任の先生の補助として指導に加わります。本校卒業生の夢への挑戦を学校としてしっかり支えていきたいと考えています。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

<自己紹介>

6月と10月の教育実習では大変お世話になりました。このたび大田小学校でさらに学ぶ機会をいただきました。大田小学校の子ども達はキラキラしていて「先生あのね。」「これできるようになったよ。」とたくさん話しかけてくれます。先生方はもちろん子ども達からもたくさん学ぶことがあり、新しい発見に驚いています。これからもっと子ども達から多くのことを学びたいと思います。

よろしくお願いいたします。

山口学芸大学3年 宇山 歩花

「大田の昔と友だちになろう集会」のご案内

毎年、学校・家庭・地域の力を結集してふるさと大田の伝統にふれ、その良さを改めて見直すことをねらった恒例行事「大田の昔と友だちになろう集会」を来る12月15日（土）に開催いたします。

当日は、地域の学習支援ボランティアの方々のご指導による輪飾りづくりや子ども会による餅つき体験のち、食生活推進委員さんからご提供いただく豚汁、PTAの方が炊いてくださるご飯、そしてつくたてのお餅を子ども達、保護者・地域の皆様と一緒にいただく会食の時間、さらに昔の遊び体験と盛りだくさんの内容です。皆様、是非お越しください。

<12月15日（土）当日の日程>

- 9：00～ 9：10 開会行事
- 9：10～10：20 縄ない・輪飾りづくり
- 10：20～11：30 餅つき・会食
- 11：50～13：00 昔の遊び体験
- 13：00～13：15 片付け
- 13：20～13：30 閉会行事

～昨年度の様子から～



アンケートへのご協力をお願いします！

「大田小で育みたい子どもの姿」について

<子どもの思い> <保護者・地域・教職員の願い>

自分はこう
ありたい！

こんな子どもに
育てほしい

学校教育目標の再設定

地域に開かれた教育課程の編成

本年度末をもって赤郷小学校が本校に統合されることや2020年より新学習指導要領が完全実施されることなどを受け、これまで以上に地域に開かれた学校づくりを推進していくため、「大田小学校で育みたい子どもの姿」を保護者・地域の皆様と共有したいと考えています。

つきましては、本日配付しました「大田小学校で育みたい子どもの姿」についてのアンケートへのご協力をよろしくお願いいたします。

アンケートは無記名です。12月15日（土）までに学校へご提出ください。

「大田地区の生活道路における危険箇所」について

このたび、国土交通省、山口河川国道事務所、美祢市道路課が連携して生活道路における交通事故防止対策の一環として、美祢市大嶺町及び美東町大田地区の生活道路の環境整備を行う事業計画がスタートしました。それに伴い、児童の通学路となっている三本松入り口押しボタン信号機のある交差点前から、美東総合支所までの市道における危険箇所について、実態調査の依頼がありました。

つきましては、対象の通学路となっている市道での「ヒヤリハット」（事故にはならなかったがヒヤリとした）の経験など子どもや歩行者の通行において危険と感ぜられる箇所がありましたら、本日配付しましたアンケート用紙にご記入の上、12月15日（土）までに学校へご提出ください。よろしくお願いいたします。





大田の舎窓から

大田小マススコットキャラクター
「おーちゃん・だーくん」

「笑顔で楽しく考える大田笑楽者の子ども」

<http://www.c-able.ne.jp/~mitou-04/>

mail:mitou-04@c-able.ne.jp

美祢市立大田小学校

平成30年12月号②

NO. 12

月日の経つのは本当に早いもので、76日間の2学期も今日で終わり、今年も残り10日あまりとなりました。様々な行事があったこの2学期の間、子どもたちはそれぞれの学年で心も体も大きく成長しました。ご支援をいただきました保護者・地域の皆様に厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。どうぞ、来年もよろしくお願ひいたします。

私は本日の終業式で子どもたちに、平成30年(2018年)の終わりに当たり、自分が何ができるようになってきたのか、また何が課題なのかを振り返り、「今年こそ!」という新年の決意をもってほしいと話しました。

日本には、季節や行事など様々な節目があります。新年を迎えるということも大きな節目です。

皆様も、大きな節目である新年を迎えるに当たり、「今年こそ!」と目標を立てられることと思います。ぜひ、ご家族で互いにこれまでを振り返り、「今年こそ!」という新年の決意を交流し合ってみてください。どうぞ、よいお年を。

校長 田中 善人

保護者・地域の皆様に支えられて!



本校の教育活動は様々な場面で保護者の方々、地域の方々に支えられています。



11月22日(木)に開催した「大田小ふれあい秋フェスタ2018」では、たくさんの保護者の方々、地域の皆様、そして大田保育園の園児の皆さんが来てくださり、子ども達がそれぞれの学年で工夫を凝らしたコーナーを回っていただきました。



さらに、12月15日(土)には、学校・保護者・地域が一体となって「大田の昔と友だちになろう集会」を開催し、たくさんの皆様にご来校いただきました。

この行事は、平成17年から10年以上も続いている大田小学校の伝統行事となっています。地域の方々のご指導による縄ない・輪飾りづくり、子ども会のご協力による餅つき体験、美東町食生活改善推進協議会の方々、PTA生活アート部の皆様のご協力による豚汁や美味しいご飯、つきだてのおもちの会食、そして昔の遊び体験と盛りだくさんの内容でした。子ども達、保護者の方々、そして地域の皆様の笑顔が



とても印象的なすばらしい一日となりました。当日は、読売新聞東京本社の新聞記者の方が取材に来ておられたのですが、「このような学校・保護者・地域が一体となって行われている行事は見たことがありません。」とびっくりしておられました。子ども達にも、このようなすてきな行事を地域をあげて企画してくださるのは、地域の方が大田小の子ども達をととても大切に思っておられるからだ、ということを感じてほしいと思います。

終わりに、ご協力いただいた多くの方々に厚くお礼申し上げます。



1月の行事予定

日	曜	主 な 行 事 予 定
1	火	元日
2	水	
3	木	
4	金	公務始め
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	交通指導、始業式、どんど焼き、給食開始、委員会活動
9	水	ALT来校、身体測定(高学年)、一斉下校
10	木	みとうの日、身体測定(中学年)
11	金	集金日、身体測定(低学年)、英語読み聞かせ(3, 4年)
12	土	
13	日	美祢市成人式
14	月	成人の日
15	火	薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室(6年)
16	水	
17	木	P総務委員会⑤
18	金	学校運営協議会⑦、読み聞かせボランティア(低学年)
19	土	第10回新春たこあげ大会(美祢市秋芳北部運動公園にて)
20	日	
21	月	読み聞かせボランティア来校
22	火	
23	水	ALT来校、一斉下校
24	木	食育授業(4年:美東中瀬脇先生による)
25	金	英語読み聞かせ(1, 2年)
26	土	
27	日	
28	月	参観日、学校保健委員会
29	火	
30	水	
31	木	



祝 再生品回収表彰!



このたび本校の再生品回収の取組がアルミ缶リサイクル協会から認められ、12月11日(火)に児童代表として6年生の重本君と赤川君、PTA代表として環境アート部長の井上さんに感謝状と記念品が授与されました。

保護者、地域の皆様、児童の皆さんのご協力の賜です。本当にありがとうございました。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

募金活動に取り組みました!

運営委員会が中心となって取り組んだ歳末助け合い運動の募金活動に、全校の児童が協力してくれました。

集まった募金は12月13日(木)に、美祢市社会福祉協議会の事務局長さんに直接お渡ししました。この募金は、社会福祉の充実に活用されるそうです。



ご協力ありがとうございました。